

Saisonbericht 2018

Zwei Podiumsplätze für Fässler in Melbourne

25. März 2018 – Nach seinem Einsatz für Corvette am 12-Stunden Rennen in Sebring (USA), sass Marcel Fässler vergangenes Wochenende auf der anderen Seite der Weltkugel bereits schon wieder im Cockpit. Zusammen mit Geoff Emery eröffnete er die GT-Meisterschaft von Australien auf einem Audi R8 LMS. Die erfolgreiche Bilanz: zwei Podiumsplätze und zwei fünfte Plätze.

Die Austragung der ersten Runde der Australischen GT-Meisterschaft hätte populärer nicht sein können. Diese fand im Rahmenprogramm des Formel 1-Saisonauftaktrennens in Melbourne statt. Über drei Tage verteilt, wurden auf dem 5,3 km langen Circuit "Albert Park" vier Sprintrennen absolviert. Elf Hersteller und ein insgesamt 30 Rennauto starkes Feld mit GT3 und GT4 Maschinen waren hungrig, die Saison kraftvoll zu eröffnen. Neben Lokalmatadoren und Ex-Formel-1-Fahrer Fisichella der dreifache Le Mans Sieger Marcel Fässler. Zusammen mit Geoff Emery, dem amtierenden Champion, pilotierte er einen Audi R8 LMS #1.

Und der Circuit, den Fässler bis dato nur von Simulator-Einsätzen her kannte, schien auf ihn zugeschnitten zu sein. In zwei der insgesamt vier Rennen standen Fässler und Emery mit einem zweiten und einem dritten Platz auf dem Podium. Die beiden anderen Rennen beendete das Audi-Team auf dem fünften Platz. Ein toller Start in die Saison!

Link zu allen Rennresultaten HIER







